

Cuba rejette le veto des États-Unis contre l'adhésion des Palestiniens à l'ONU



La Havane, 19 avr (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a exprimé ce vendredi sur son compte X son rejet du veto des États-Unis contre l'adhésion de la Palestine à l'Organisation des Nations Unies (ONU).

Dans ce message, le dirigeant cubain a affirmé que toute l'hypocrisie et le cynisme de la politique nord-américaine ont été exposés une fois de plus devant le Conseil de sécurité de l'ONU, qui est incapable d'affronter et de résoudre les conflits internationaux les plus graves en raison du veto de l'empire.

La veille, les États-Unis ont opposé leur veto à un projet de résolution qui permettrait à la Palestine de devenir un membre permanent de l'ONU.

Le vote du Conseil de sécurité, proposé par l'Algérie au nom du groupe arabe, a eu lieu jeudi : 12 pays ont voté pour, deux (le Royaume-Uni et la Suisse) se sont abstenus et Washington a voté contre (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352650-cuba-rejette-le-veto-des-etats-unis-contre-ladhesion-des-palestiniens-a-lonu>



Radio Habana Cuba